



## Ehrung von Markus Meier

Beim Jahreskonzert des Musikvereins Neuweier zeichnete der Vize-Präsident des Mittelbadischen Blasmusikverbands Süd, Hans-Jürgen Burkart (links) den langjährigen Musiker Markus Meier mit der goldenen Ehrennadel des Bundes Deutscher Blasmusik aus. Burkart hob in seiner Rede den musikalischen Werdegang des Geehrten hervor. Demnach trat der aktive Musiker 1977 in den Musikverein Neuweier ein und zeichnete sich bald als zu-

verlässiger Tubist aus. Viele Jahre fungierte Meier als Ausbilder und übernahm schon als junger Musiker Verantwortung im Vorstand. Von 1995 bis 2003 bekleidete Meier das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden. Anschließend stand er bis 2017 an der Spitze des Vereins. Hans-Jürgen Burkart dankte dem verdienten Musiker und Träger der Landesehrennnadel dafür, dass er das Kulturgut Blasmusik erhalte. Text/Foto: Nickweiler